## Alzenauer Spielplatzpaten hoffen auf Mitstreiter

Erstes Treffen im April, erste Ziele erreicht

Alzenau. Am Dienstag, 3. April um 19.30 Uhr, treffen sich die Alzenauer Spielplatzpaten im Maximilian-Kolbe-Haus, um weitere Verbesserungen im Zusammenwirken mit den städtischen Verantwortlichen und dem Familientisch, dessen Arbeit von der Kolpingfamilie Alzenau koordiniert wird, zu erreichen. Interessierte sind dazu eingeladen.

Die Verantwortlichen streben Patenschaften für alle Stadtteile an und berichten bereits in einer Stadtratssitzung von der erfreulichen Entwicklung der Aktion, die sich bisher auf den Kernstadtbereich beschränkt. Ein Textentwurf für unbürokratische Patenschaften wurde den Stadträten vorgelegt. Nach den Sommerferien folgt wunschgemäß ein Erfahrungsbericht.

Ziel ist, die Attraktivität der insgesamt 41 Spiel- und Bolzplätze zu erhalten und falls erforderlich noch zu steigern. Der finanzielle Aufwand der Kommune ist dabei erheblich.

Neue Spielgeräte werden von den Kindern mit großer Begeisterung genutzt. Die Bedeutung von Spielplätzen für die soziale Entwicklung der Kinder wird oftmals verkannt.

Inzwischen kümmern sich 13 Erwachsene, die heiden Pfadfinder-Kindergruppen »Eulen« und »Schwarzbären« sowie zwei Jugendliche um acht Spiel- und Bolzplätze und den Skaterplatz in der Kernstadt.

Sie entfernen regelmäßig Müllablage-

Wunsch von Jugendlichen nach einer weiteren Rampe auf dem Skaterplatz am Meerhofsee realisiert werden.

Auf Vorschlag von zwei Patinnen wurde im vergangenen Oktober ein Spielgerät für Kleinkinder auf dem Spielplatz in den Mühlgärten von der Kolpingfamilie gespendet, die an frühere Spielplatzaktivitäten wieder anknüpfte.

Für die Spielplätze An der Hühnerhecke, Pfarrwiesen (links der Kahl gegenüber Burgparkplatz), Danziger Platz, Leipziger Platz, Waldpark Ruheberg (Nähe Gärtnerei Engelhard), Am Spital sowie für den Bolzplatz am Kahlsteg sind noch keine Patenschaften vermittelt

Aufgabe der ehrenamtlichen Paten ist, nach eigener Zeiteinteilung regelmäßig auf »ihrem« Spielplatz nach dem Rechten zu sehen.

Ihr Haftungsrisiko ist ausgeschlossen, da die gesetzlichen Verpflichtungen weiterhin ausschließlich von der Stadt Alzenau erfüllt werden.

## Alzenau familienfreundlich

Verbesserungsvorschläge für die Sicherheit und Ausstattung können am 3. April auch von Interessierten gemacht werden.

Die Kolpingfamilie Alzenau als Koordinator der Aktion möchte damit einen Beitrag zu einem familienfreundlichen Alzenau leisten und hofft auf weitere Unterstützung vor allem von Eltern von Kleinkindern, die hier eine gute Möglichkeit haben, mit wenig Aufwand Verbes-